



Rallye International de Québec

Tour de Portneuf

Bulletin #2

27 Juin 2022

2.1 Frais pour le banquet

Deux billets seront fournis par équipage inscrit au rallye sans frais supplémentaire.
Pour les invités supplémentaires des billets seront vendus à \$20 par personne
Le menu inclus de la Pizza et breuvages non alcoolisés
Les bénévoles, organisateurs et officiels auront un billet par personne sans frais.
Un formulaire Yapla pour faire l'achat de billet est en place

[Banquet Rallye De Quebec \(yapla.com\)](http://yapla.com)

2.2 Vente de cahiers de notes pré-remplis

Un cahier de notes sera mis en vente sur commande au coût de \$50

Un formulaire Yapla pour faire l'achat du cahier est en place

[Cahier de route Rallye Quebec \(yapla.com\)](http://yapla.com)

2.3 Changement de l'horaire des reconnaissances du vendredi

Les reconnaissances se tiendront de 7h à 17h00 le vendredi 15 juillet

2.4 Changement de l'horaire du rallye

La réunion des pilotes se tiendra à 7h40, samedi le 16 juillet

Le départ du rallye sera donné à 8h30 samedi le 16 juillet

2.5 Mise à jour commissaires

Le commissaire RSQ est Philippe Corbeil

Les commissaires NACAM sont Mark Williams (USA), Rafael Machado (MEX) et Philippe Corbeil (CAN)



Rallye International de Québec

Tour of Portneuf

Bulletin #2

June 27th 2022

2.1 Fees for the banquet

Two tickets will be provided per crew registered for the rally at no extra charge.
For additional guests tickets will be sold at \$20 per person
The menu will be Pizza and non-alcoholic beverages
Volunteers, organizers and officials will have one ticket per person at no cost.
A Yapla form to make the ticket purchase is set up

[Banquet Rallye De Quebec \(yapla.com\)](http://yapla.com)

2.2 Sale of pre-filled pace note books

Organizer-supplied stage notes will be put on sale to order at a cost of \$50
A Yapla form to make the purchase of the organizer-supplied stage notes is set up

[Cahier de route Rallye Quebec \(yapla.com\)](http://yapla.com)

2.3 Change in Friday reconnaissance schedule

The reconnaissance will be held from 7h00 to 17h00 on Friday, July 15th

2.4 Change of rally schedule

Drivers meeting will be held at 7h40 on Saturday, July 16th

The start of the rally will be given at 8h30 on Saturday, July 16th

2.5 Steward Update

RSQ steward is Philippe Corbeil

NACAM stewards are Mark Williams (USA), Rafael Machado (MEX) and Philippe Corbeil (CAN)